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COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE BASKET-BALL DU HAUT-RHIN 
4 RUE DE CHEMNITZ – BP 2295 – 68069 MULHOUSE CEDEX 2 

Tel : 03.89.33.14.40 –  Email : comite@basket68.com 
 

Sites internet : www.basket68.com et www.facebook.com/comite.basket.68 

 

 

PROCES-VERBAL DE 
L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  

ILLFURTH 
17 JUIN 2023 

 
 
 
 
L’Assemblée Générale du Comité Départemental de Basket-Ball s’est tenue le samedi 17 juin 2023 à 9 
heures 45 à la Salle Polyvalente d’ILLFURTH. 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
1) Rapport de la Commission de vérification des pouvoirs 
2) Allocution du Président Départemental 
3) Approbation du PV de l’Assemblée Générale de la saison 2021/2022 
4)  Rapport moral de la Secrétaire Générale 
5)  Intervention de M. René KIRSCH, Représentant de la FFBB et Président de la Ligue de Basket-Ball 

du Grand-Est 
6) Bilan du capital-points 
7) Rapport financier du Trésorier Général 
8) Rapport des Réviseurs aux Comptes 
9) Rapport du Commissaire aux Comptes 
10) Adoption du rapport financier et quitus au Trésorier Général 
11) Affectation du résultat de l’exercice antérieur 
12) Présentation et adoption du budget prévisionnel 2023/2024 
13) Désignation des Réviseurs aux Comptes pour l’exercice 2023/2024 
14) Désignation des représentants à l’AG 2022/2023 de la FFBB 
15)  Remise des récompenses 
16) Intervention des personnalités 
17) Divers 
18  Clôture de l’Assemblée Générale 
 
 

1) RAPPORT DE LA COMMISSION DE VERIFICATION DES POUVOIRS 
 
Conformément aux dispositions des statuts, l’Assemblée Générale Ordinaire, pour délibérer valablement, 
doit être composée de membres représentant la moitié du nombre de voix dont disposent les associations. 
Ce quorum est de  3 535 voix.  
 
La commission a comptabilisé 5 983 voix représentées (sur 7 069, soit 84,64 %). Le quorum étant 
largement atteint, la Commission de Vérification des Pouvoirs déclare valables les délibérations de 
l’Assemblée Générale Ordinaire. 
 
La parole est donnée à M. Christophe SCHWEITZER, Président du CCSM ILLFURTH, qui souhaite la 
bienvenue à tous les représentants des clubs haut-rhinois et présente rapidement le club de basket 
d’ILLFURTH qui œuvre avec le club voisin, l’AS SPECHBACH, en CTC. 
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2) ALLOCUTION DU PRESIDENT 
 

Tout d’abord et comme il est de coutume, je tiens à remercier l’ensemble des membres du Comité 
Directeur, ainsi que les salariés du Comité pour le travail effectué tout au long de la saison. 
Un grand merci également à tous les bénévoles présents dans les différentes commissions pour leur 
engagement et leur disponibilité. 
 
Mes remerciements vont également à vous, Présidents, Dirigeants, Entraineurs, Arbitres et joueurs, vous 
qui avez su vous mobiliser afin de permettre à notre sport d’arriver à un nombre de licenciés jamais atteint 
jusqu’à présent, en effet, les 7005 licenciés de 2015 ont été dépassés cette saison pour atteindre un record 
de 7132. 
 
Si le Basket se porte si bien dans le 68, c’est avant tout grâce à vous tous. 
  
RESULTATS SPORTIFS 
 
Sur le Plan Sportif nos deux Clubs Masculins évoluant en Nationale 1 n’ont pas connu les mêmes joies, 
puisque  le KAYSERSBERG AMMERSCHWIHR BASKET ASSOCIATION après plusieurs années à ce 
niveau va rejoindre la Nationale 2 alors que le MULHOUSE BASKET AGGLOMERATION, quant à lui, a 
vécu une saison pleine en atteignant encore une fois les Play-Offs, mais sans pouvoir aller au bout de 
ceux-ci. 
 
Les filles des PANTHERES DE MULHOUSE se sont brillamment maintenues en N2 avec un groupe 
composé exclusivement de haut-rhinoises, elles peuvent en être très fières et cela prouve la vitalité de la 
formation dans le Département. 
 
En Nationale 3 Féminine, les filles de BERRWILLER-STAFFELFELDEN finissent à une très belle 2ème 
place alors que WITTENHEIM et BNS terminent en milieu de tableau. La saison prochaine elles seront 
rejointes par l’équipe de HORBOURG WIHR qui monte de Prénationale. 
 
La poule de Nationale 3 Masculine a connu un championnat très dense et très disputé,  indécis jusqu’à la 
dernière journée. 
 
Nos représentants se sont tous maintenus à ce niveau, puisque le MULHOUSE PFASTATT BASKET 
ASSOCIATION a terminé à une très belle 2ème place et que RIXHEIM et RIEDISHEIM finissent en milieu 
de tableau. 
 
Enfin, comment ne pas évoquer la brillante première place à l’évaluation des arbitres de PRO B de Halim 
BAZINE, sacré meilleur arbitre de la deuxième division professionnelle, je pense qu’il s’agit d’une première 
pour un Haut-rhinois. Par conséquent, nous aurons deux représentants du Département dans le corps 
arbitral qui officiera en BETCLIC Elite, Marion ORTIS et Halim BAZINE, ça aussi c’est une première je 
pense. 
 
ACTIVITE DU COMITE 
 
Les différentes Commissions ont œuvré tout au long de l’année afin de permettre à tous nos compétiteurs 
de pouvoir s’adonner à leur sport favori. Vous trouverez tous les rapports d’activité des Commissions dans 
les documents remis à l’entrée. 
 
La Fête Nationale du Mini Basket a toujours été un des fleurons de notre organisation et suite à la 
défection du Collège de Zillisheim, nous nous étions retrouvés à organiser plusieurs regroupements en 
différents secteurs du Département. Grâce à l’appui de la Ville de Mulhouse et de l’agglo M2A nous avons 
pu proposer à tous nos jeunes basketteurs de se retrouver en un seul et même lieu, le Palais des Sports 
de Mulhouse, pour vivre une journée magnifique qui restera gravée dans leurs mémoires. 
 
A ce titre je tiens à remercier tout particulièrement la Présidente de cette Commission et toute son équipe, 
élus ou simples bénévoles pour le travail accompli. Ce fût une journée MEMORABLE. 
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Le thème du 3x3 très cher à notre Président Fédéral, même s’il ne prend pas en ce qui concerne les 
championnats, commence à fonctionner puisque plusieurs tournois ont été organisés dans le Département 
et les perspectives d’avenir sont plutôt positives. Il y a un terrain installé à l’extérieur de la salle par la Ligue 
afin d’organiser un tournoi et de valoriser la journée du 3x3. 
 
FINANCES 
 
Concernant les finances, le résultat est négatif, ce qui nous a amenés à suivre les traces de la FFBB et 
augmenter le prix des licences de deux euros. Des économies substantielles sont actées dans le budget 
prévisionnel qui vous sera présenté par le trésorier, puisque notre secrétaire historique depuis des années 
KATIA CHACHERO a fait valoir ses droits à la retraite et qu’elle n’a pas encore été remplacée. 
 
Notre Conseiller Technique Laurent HERTEL a lui aussi décidé de changer d’orientation professionnelle et 
va nous quitter le 30 juin prochain. 
 
COMMUNICATIONS 
 
Concernant les relations avec la FFBB, et comme nous l’avait annoncé le Président Jean Pierre SIUTAT, 
une soirée débat ouverte aux Présidents de Clubs du Département a eu lieu au Centre Sportif le 14 mars 
dernier afin de vous permettre d’évoquer les sujets qui vous tenaient à cœur et au Président Fédéral 
accompagné de son 1er vice-président Jean Pierre HUNCKLER de répondre de vive voix à vos 
interrogations.  
 
Cet automne, nous vous proposerons à nouveau des soirées rencontres entre Présidents au cours 
desquelles nous pourrons débattre de thèmes tels que le Développement du Basket, mais aussi des sujets 
que vous souhaiteriez aborder. Nous reviendrons vers vous très prochainement à ce sujet. 
 
Merci de votre écoute, je vous souhaite une belle AG et de bonnes vacances, revenez nous plein 
d’optimisme et de motivation. 
 
 

3) APPROBATION DU PV DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE LA SAISON 2021/2022 
 
Le procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 24 juin 2022 à COLMAR est soumis à 
l’approbation des clubs. Aucune remarque n’étant formulée, le PV est approuvé à l’unanimité. 
 
 

4) RAPPORT MORAL DE LA SECRETAIRE GENERALE 
 
Les activités des élus 
 
Le Comité Directeur s’est réuni à 4 reprises pendant la saison. Nous avons repris nos « vieilles habitudes » 
d’avant covid et nous sommes allés dans les clubs. Nous étions à WINTZENHEIM, DESSENHEIM, 
LUTTERBACH, la 1ère réunion s’étant tenue immédiatement à l’issue de l’assemblée générale 2022 à 
COLMAR. Si vous souhaite nous accueillir, n’hésitez pas ! 
 
Le bureau s’est réuni à 10 reprises. Ces réunions ont lieu soit au siège du CD soit au Centre Sportif de 
MULHOUSE. 
 
Remarques concernant les championnats 
 
Cette saison, il n’y a pas eu de covid donc pas de reports covid mais un nombre important de reports de 
dernière minute ou même des forfaits. 
 
Au niveau du minibasket, la fête du minibasket de dimanche dernier doit être soulignée. Nous avons, enfin, 
pu regrouper tout le monde sur le site du Palais des Sports de MULHOUSE. Un grand merci à la Ville de 
MULHOUSE pour la mise à disposition du Palais et mes remerciements vont également au club support le 
MPBA qui a assuré. Dommage pour ceux qui ne se sont pas inscrits, c’était une belle fête et les retours 
que nous avons eus sont très positifs. 
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Restons dans le minibasket, le nouveau règlement que la FFBB nous a obligés d’adopter la saison 
dernière n’a pas pu être appliqué en raison de l’e-marque et nous ne voulions pas vous faire revenir aux 
feuilles papier ! 
 
Petite nouveauté également cette saison, l’organisation des plateaux U7 et U9 par le CD, un week-end par 
mois d’octobre à janvier (1ère phase) puis on remixe tout et on repart pour la 2ème phase de février à mai. 
Cette formule a plu et a permis aux tout-petits de jouer régulièrement et de ne pas faire que des 
entraînements. Plus de 60 plateaux ont eu lieu contre une dizaine les saisons passées. 
 
Pour l’organisation de nos activités, certains clubs mettent leurs installations à disposition et je tiens à les 
remercier que ce soit pour la formation des cadres, des arbitres, des camps, des sélections, des finales, 
etc… Il reste les finales féminine et masculine en Tarmak Cup by Décathlon en U15 ainsi que les finales du 
challenge U11 féminin et masculin demain à RICHWILLER. Demain soir, la saison sera définitivement 
bouclée. 
 
Je ne peux pas ne pas aborder le sujet des incivilités avec vous. Rien ne s’arrange dans ce domaine. C’est 
pourquoi, nous avons décidé d’appliquer la tolérance 0. Tout fait qui nous est signalé a fait et fera l’objet 
d’une demande d’ouverture de dossier disciplinaire auprès de la Ligue du Grand-Est. C’est à vous à 
présent de ne rien tolérer dans vos clubs car vous, Présidents, êtes responsables es-qualité du 
comportement de vos joueurs, encadrants, accompagnateurs, parents, etc… faites le ménage car ce n’est 
pas le championnat du monde, chaque week-end en U9 et U11. D’ailleurs, j’en profite pour rappeler qu’il 
n’y a pas de champions dans ces catégories. 
 
Je vous souhaite de bonnes vacances et une excellente saison 2023-2024. 
 
 

5) INTERVENTION DE M. RENE KIRSCH, REPRESENTANT DE LA FFBB ET PRESIDENT DE LA 
LIGUE DE BASKET-BALL DU GRAND-EST 
 
Eléments marquants des deux dernières saisons 
 

 Saison 2021/2022 Saison 2022/2023 Commentaires 

Nombre de licenciés 678 482 
527 684 (clubs) 
66 % M – 34 % F 

721 145 
594 146 (clubs) 
66 % M – 34 % F 

Refus pour 180 000 
jeunes en 2 saisons – 
recherche de solutions 

Dispositifs nouveaux 
adhérents actifs 

9 943 sur 2 726 clubs 10 773 créations et 
6 169 renouvellements 

Reconduction pour 
saison 2023-2024 

Dispositif Pass Sport 82 806 
4 140 M€ 

108 949 
5 447 M€ 

2ème fédération en 
nombre de jeunes 
mobilisés 
Très fort taux 
d’engagement des 
clubs affiliés (plus de 
70 %) 

PSF 611 clubs demandeurs 
398 clubs soutenus 
1 374 M€ de crédits 

654 clubs demandeurs 
Instruction en cours 
1 362 M€ 

Augmentation du 
nombre de clubs 
Quelques disparités 
territoriales 
Accompagnement des 
clubs à favoriser 

 
 
Eléments marquants de la prochaine saison 
 
3x3 : 1er objectif : qualification aux JOP au ranking-cut le 1er novembre 2023 
 
5x5 : qualifiés en qualité de pays hôte 
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L’augmentation des tarifs de licence – Pourquoi ? 
 
L’inflation 
- la réactualisation des salaires par rapport au coût de la vie a un impact non négligeable (environ 
5,5 %), malgré une grande compréhension de nos salariés ; 
- L’impact direct des locaux, etc…) sur les frais de fonctionnement de notre fédération (hôtellerie, 
restauration, transport train ou avion, frais fixes 
Le retour au budget de 2019 avant covid 
- en 2019, le budget était de 37,5 M€ avec l’espoir de monter en 2020 à 39 M€ dans la perspective 
de préparer du mieux possible nos 4 équipes de France pour les JO de Paris 2024. La crise covid a fait 
perdre les droits TV (3,3 M€ par an). Pendant le covid, notre fédération a investi 7 M€ sur ses fonds 
propres dans le cadre de l’aide aux clubs (Fédération, ligues et comités ont investi au total 12 M€) afin de 
redémarrer du mieux possible ; l’augmentation des licenciés depuis 2 ans confirme ce choix. 
 
Les jeux olympiques de Paris 
- le coût des jeux est plus important que prévu, suite à la décision de déplacer la première phase du 
5x5 à Lille ; deux bases arrière sont à prévoir donc frais multipliés pratiquement par deux pour éviter au 
maximum les déplacements. Investissement important pour les 2 équipes 3x3 qui ne sont pas qualifiées 
d’office : professionnalisation d’une équipe masculine du 1er juillet 2022 au 30 juin 2024 et d’une équipe 
féminine du 1er septembre 2023 au 30 juin 2024. Toutes les grandes nations ont le même type de 
préparation ce qui va mettre le 3x3 à un niveau jamais atteint. Avoir les 4 équipes aux jeux de Paris est 
capital pour préparer l’après 2024. 
 
Peu d’augmentation depuis 2010 
- Depuis 2014/2015, 3 légères augmentations afin de permettre aux Ligues Régionales et Comités 
Départementaux de se développer rapidement à travers la professionnalisation mais également pour 
permettre aux Ligues fusionnées d’uniformiser le coût des licences sur l’ensemble de leur nouveau 
territoire (rappel : elles avaient 3 ans pour le faire) ; d’ailleurs, la Fédération avait investi 3 M€ à travers 
d’un fonds dédié pour soutenir cette réforme territoriale. 
 
Le dispositif Pass’Sport – saison 2023-2024 
Le Ministère des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques reconduit pour la 3ème année 
consécutive le dispositif du Pass’Sport pour soutenir l’adhésion et la prise de licence dans les clubs affiliés 
à la FFBB. 
 
Les subventions PSF 
La Fédération instruit depuis 2020 les demandes de subvention des clubs dans le cadre de l’instruction des 
crédits de l’Agence Nationale du Sport au titre de son Projet Sportif Fédéral (PSF). 
 
La campagne se déroule selon ce calendrier annuel : 
 
- A partir de janvier, campagne d’information de la FFBB vers les clubs 
- De mars à fin avril, saisie par les clubs des demandes dans le CompteAsso 
- Entre mai et juin, instruction par la FFBB des demandes 
- Juillet, validation et paiement des aides par l’Agence Nationale du Sport 
- Septembre à octobre, étude des comptes-rendus d’actions 
 
Les clubs peuvent aussi émarger sur des subventions territoriales gérées au niveau régional pour : 
 
- Le soutien à l’apprentissage 
- La création et la pérennisation des emplois 
 
La période de dépôt des demandes est généralement située entre mars et mai. Les demandes sont à faire 
dans le CompteAsso. 
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6) BILAN DU CAPITAL-POINTS 
 
Le montant total des amendes hors forfaits (et ils étaient nombreux) et fautes techniques et disqualifiantes 
s’élevait à 13 210 €. 
 
Le montant facturé aux clubs s’élevait à 4 166 €, ce qui fait une remise accordée par le CD de 9 044 €. Ces 
4 166 € ont été facturés à 26 clubs, un peu moins de clubs que la saison passée. 
 
1 club n’a utilisé aucun point, il s’agit de REININGUE et 2 clubs ont utilisé très très peu de points, en 
l’occurrence GUEBWILLER (pour la 2ème année consécutive) et RUMERSHEIM. Une petite récompense 
sera remise à ces 3 clubs. 
 
 

7) RAPPORT FINANCIER DU TRESORIER GENERAL 
 
Le Trésorier Général Jérôme DHOLLANDE donne lecture du rapport financier.  
 

 Compte de résultat 
 
Pour la période du 1er juin 2021 au 31 Mai 2023, le compte de résultat se présente comme suit. 

 

Produits Charges 

Subventions 20 481 € Impôts, taxes 2 132 € 

Produits de gestion courante 421 086 € Autres Services Extérieurs 100 964 € 

Produits financiers 1 477 € Charges du personnel 109 871 € 

Produits exceptionnels 39 € Autres charges de gestion courante 219 393 € 

  Dotations aux amortissements   622 € 

  Charges sociales 33 425 € 

  Charges exceptionnelles 411 € 

TOTAL 443 083 € TOTAL 466 818 € 

RESULTAT 23 735 € (déficit) 

 
Les opérations ont été enregistrées dans les différents grands livres et vérifiés par M. Alain MARCHAND, 
Commissaire aux Comptes. Les réviseurs aux comptes désignés et votés lors de la dernière assemblée 
générale, Madame Karin FUCHS et Monsieur Philippe CAMA ont contrôlé la régularité de ces comptes le 
12 juin 2023. 
 
Le Trésorier Général se tient à la disposition de l’assemblée pour toute explication sur l’un ou l’autre point 
cité.  
 
 

8) RAPPORT DES REVISEURS AUX COMPTES 
 
Nous soussignées, Karin FUCHS et Philippe CAMA déclarons que dans le cadre de la mission qui nous a 
été confiée en assemblée générale du comité départemental du Haut-Rhin le 25 juin 2021, certifions avoir 
procédé le 12 juin 2023, à une vérification des comptes de l’exercice 2022/2023, en présence du Trésorier, 
Jérôme DHOLLANDE. 
 
Tous les documents comptables utiles à cette vérification nous ont été présentés sans réticence. 
 
Nous avons pu, par sondage : 
 

- Examiner les éléments probants justifiant les données contenues dans les comptes 
- Apprécier les principes comptables suivis et leur présentation d’ensemble 

 
Nous considérons que ces vérifications nous permettent raisonnablement de certifier que les comptes 
annuels sont réguliers et sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l’exercice 
2022/2023 ainsi que de la situation financière à la fin de cet exercice. 
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En conclusion, nous n’avons pas d’observation à formuler qui pourraient mettre en cause l’approbation du 
rapport financier présenté par le Trésorier, que nous vous invitons à approuver en l’état. 
 
Nous considérons enfin qu’il peut être donné quitus de gestion au Trésorier pour les comptes de la saison 
2022/2023. 
 
Etabli pour servir et valoir ce que de droit, Mulhouse le 12 juin 2023. 
 
 

9) RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES 
 
En exécution de la mission qui m’a été confiée par décision de l’Assemblée Générale du 24 juin 2022, j’ai 
effectué l’audit des comptes annuels de l’association « COMITE DEPARTEMENTAL DE BASKET-BALL 
DU HAUT-RHIN » relatifs à l’exercice clos le 31 mai 2023, tels qu’ils sont joints au présent rapport. Je 
certifie que les comptes annuels sont, au regard des règles et principes comptables français, réguliers et 
sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice écoulé ainsi que de la 
situation financière et du patrimoine de votre association à la fin de cet exercice. …/…Alain MARCHAND, 
Commissaire aux Comptes. 
 
 

10) ADOPTION DU RAPPORT ET QUITUS AU TRESORIER GENERAL 
 
Aucune question n’est posée par l’assemblée. 
 
L’assemblée approuve les comptes annuels et le rapport financier du Trésorier et donne quitus au 
Trésorier Général ainsi qu’au Comité Directeur. 
 
 

11) AFFECTATION DU RESULTAT DE L’EXERCICE  
 
L’exercice relatif à la saison 2022-2023 fait apparaître un déficit de 23 735 € que nous vous proposons 
d’affecter au compte « report à nouveau ». 
 
Cette décision est approuvée à l’unanimité. 
 
 

12) PRESENTATION ET ADOPTION DU BUDGET PREVISIONNEL 2023/2024 
 
Le Trésorier Général propose à l’assemblée le budget prévisionnel pour la saison 2023/2024 dont les 
détails figurent dans le fascicule distribué à l’entrée. Le budget présenté est détaillé par poste et par action 
et le prévisionnel s’établit comme suit : 
 

PRODUITS  499 286 € 
CHARGES 499 286 € 

 
Aucune question n’est posée par l’assemblée sur ce budget prévisionnel. 
 
Ce budget est mis au vote : il est adopté à l’unanimité. 
 
 

13) DESIGNATION DES REVISEURS AUX COMPTES POUR L’EXERCICE 2023/2024 
 
Mme Karin FUCHS (COLMAR BASKET ASSOCIATION) et Philippe CAMA (Sausheim) sont reconduits 
pour assurer la mission de réviseurs aux comptes. Ils sont élus à l’unanimité par l’assemblée. 
 
  



PV de l’AGO du CD 68 du 17 juin 2023 
Page 8 sur 9 

14) DESIGNATION DES REPRESENTANTS A L’AG DE LA FFBB 2022/2023  
 
Nous avons enregistré 2 candidatures pour représenter le Comité Départemental du Haut-Rhin à 
l’Assemblée Générale de la FFBB. Il s’agit de : 
 
- M. José MORENO 
- Mme Chantal TSCHAEN 
 
L’assemblée approuve, à l’unanimité, la désignation de M. José MORENO et Mme Chantal TSCHAEN 
pour représenter le Comité Départemental du Haut-Rhin à l’Assemblée Générale de la FFBB le 14 octobre 
2023 au Puy du Fou. 
 
 

15) REMISE DES RECOMPENSES 
 
Le Président du Comité Départemental, José MORENO, remet les récompenses aux personnes suivantes  
 

Lettres de félicitations Médaille de Bronze 
Ahmed AANIBER (BC KINGERSHEIM) Gilberte HALBLITZEL (AS ATTENSCHWILLER) 

Christelle BALDINGER ( AS KAYSERBERG BCA) Pierre HAMMERER (ASCA RIEDISHEIM) 

Carole FAETIBOLT ( AS HORBOURG-WIHR) Isabelle KORNACKER (BC THANN) 

Moncef HALLOUL ( CSSL RIXHEIM) Martine MARANZANA (RUELISHEIM NB) 

Isabelle KAYSER –CCSM ILLFURTH) Thierry NOEL (ABC LUTTERBACH) 

Séréna KLEIN (BC BERRWILLER/STAFF) Annick SCHAFFHAUSER (AS WICKERSCHWIHR) 

Théo KORNACKER ( BC THANN) Eric TROPPI (COLMAR BASKET) 

Joanne LAZARE (ASCA WITTELSHEIM) Annick VOGEL (BCSG CARSPACH) 

Quentin PINVIDIC (AS KAYSERSBERG BCA)  

Stéphane SCHAERER (MPBA)  

Médaille d’argent 

Emmanuel CORRADO (ASL DESSENHEIM) 

Karin FUCHS (COLMAR BASKET) 

Gilles TSCHAEN (AS SPECHBACH) 

 
ARBITRAGE : TOUS ENGAGES 

 

Trophée Sifflets d’argent Sifflets de bronze 

Halim BAZINE Marc CHATONNIER Mediton AZEMI 

Eric RUNSER Serge FUTSCH Romain HANSER 

Natacha SCHMITT André JELSPERGER Kiara HERMANN 

Thomas THRO Bruno SCHAFFNER Méline OTTMANN 

 Pascal WOLF Erwan PFLEGER 

 
3 écoles d’arbitrage ont été mises à l’honneur pour le sérieux du travail fait dans leurs clubs respectifs. Il 
s’agit des écoles de la CTC BNS, de la CTC JAB et du BC 3 PAYS. 
 
 

16) INTERVENTION DES PERSONNALITES 
 
La parole est donnée à M. SUTTER, Maire d’Illfurth qui est très fier d’accueillir les assemblées générales 
du Comité Départemental ce matin et celles de la Ligue du Grand-Est cet après-midi. Il présente 
rapidement la commune d’Illfurth et félicite le Président pour la tenue de ses 2 assemblées générales. 
 
La parole est donnée à M. BOPP, Représentant du Crédit Mutuel. M. BOPP rappelle que le Crédit Mutuel 
est partenaire non seulement pour la Coupe (1ère et 2ème phase) mais également pour la Fête du 
Minibasket. 
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17) DIVERS 
 
M. Bertrand TACZANOWSKI prend la parole et fait remarquer qu’il est trop facile d’augmenter le prix des 
licences, c’est-à-dire prendre sur les clubs. La FFBB devrait plutôt chercher des partenaires qui pourraient 
financer le surcoût notamment celui lié aux jeux olympiques.  
 
Mme Annette JAEGLE se plaint du fait qu’aucun contrôle des licences ne peut être opéré lorsque les 
équipes allemandes jouent chez nous. Le rappel est fait qu’il n’est, à l’heure actuelle, pas possible d’avoir 
une licence dans 2 pays différents. D’un côté, nos instances politiques poussent vers des coopérations 
transfrontalières et de l’autre, nous rencontrons des soucis de licences. Ce problème a déjà été remonté à 
Jean-Pierre SIUTAT pour une intervention auprès de la FIBA.  
 
 

18) CLOTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE PAR LE PRESIDENT 
 
José MORENO remercie les représentants des clubs d'être venus si nombreux. 
 
Sur ces paroles, l’Assemblée Générale 2023 est clôturée à 11h 15. 
 
 

La Secrétaire Générale : 
 
 
Chantal TSCHAEN 

Le Président : 
 
 
José MORENO 

 


